

lain terjalin. Masing-masing saling membuka tempat bagi yang membutuhkan untuk mencurahkan isi hati dan keganjalannya. Biasanya tempat curhat mereka adalah lewat Sms , Telpon dan Via Internet chatting dan facebook. Biasanya mereka saling bertukar informasi juga lewat Apabila ada kelemahan yang dirasakan oleh anggota satu terhadap anggota yang lainnya maka anggota satu tersebut tiak segan-segan untuk menegur.

Dengan komunikasi yang terjalin baik dan berakhir dengan keterbukaan inilah para anggota tidak akan segan-segan untuk saling bertukar informasi. Dengan menggunakan cara kekeluargaan ketua Khairun dapat mendekati anggota tanpa adanya halangan meskipun status mereka tidaklah sama. Dengan ini mereka bisa saling menumbuhkan rasa memiliki dan kekompakan antara sesama anggota komunitas.

3. Adanya Toleransi tinggi menghargai pribadi masing-masing rekan

Pribadi seorang gay memang dinilai cukup negative oleh masyarakat sekitar. Dengan berbagai imaje buruk dilontarkan bahkan dikecam habis-habis an. Namun dalam komunitas kaum Gay yang diketuai oleh Khairun sangat menjunjung tinggi nilai pribadi masing-masing. Dari gaya hidup mereka bahkan tingkah mereka yang apa adanya sangat dihormati. Sehingga rekan-rekan yang bergabung juga saling menjaga komunitas tersebut agar tidak dinilai negatif. Terlebih dari para anggota yang terkadang tidak bisa hadir dalam pertemuan diSabtu malam dikarenakan sibuk dengan pekerjaannya dapat mengganti dengan bertemu

sependapat dengan anggota komunitas yang lain maka konformitas akan turun. Kehadiran orang yang tidak sependapat tersebut menunjukkan terjadinya perbedaan yang dapat berakibat pada berkurangnya kesepakatan kelompok. Jadi dengan adanya kesamaan pendapat kelompok tersebut akan bisa menyatukan tujuan yang ingin dicapai. Seperti perjanjian untuk bertemu di sebuah tempat lain di Luar Pataya.

B. Konfirmasi Temuan Dengan Teori

Adanya pola yang digunakan dalam komunikasi komunitas gay khairun terkait dengan komunikasi antar pribadi sesama rekan dalam komunitas sehingga keakraban dan keterbukaan antara anggota satu dengan yang lain terjalin. Masing-masing saling membuka tempat bagi yang membutuhkan untuk mencurahkan isi hati dan keganjalannya. Proses komunikasi antar pribadi dan keterbukaan dalam sikap maupun penyampaian informasi dalam komunitas kaum gay pataya Surabaya, dapat menjadikan timbal balik yang baik bagi anggota komunitas. Seorang Gay, dalam penjelasan para informan, secara langsung akan bergabung di dalam komunitas khusus apabila mampu berkomunikasi baik dengan sesama rekannya. Namun ada dari mereka lebih nyaman untuk menutup diri dan akan melakukan interaksi apabila bertemu dengan sesamanya tanpa harus menunjukkan sikapnya seperti gay terbuka biasanya tidak mampu berkomunikasi dengan baik.

Hal tersebut dapat diperdalam melalui teori interaksi simbolik yang membahas konsep mengenai “interaksi“, baik interaksi dengan diri sendiri

fulfilling prophecy) yaitu prediksi mengenai diri kita sendiri yang menyebabkan kita berperilaku sedemikian sehingga hal tersebut atau apa yang kita harapkan benar-benar terjadi.

Dalam teori Interaksi Simbolik terdapat 3 hal penting menurut pemikiran Mead. Antara lain *self*, *mind* dan *society*. *Self* : di dalam konsep diri terdapat kemampuan kita untuk melihat sebagaimana diri kita dilihat oleh orang lain (*looking-glass self*). Melalui bahasa yang digunakan, seseorang dapat melihat dirinya sebagai subyek (*I*) dan sebagai obyek (*Me*), konsep diri sebagai subyek maksudnya kita berperan aktif untuk bertindak dan berperilaku yang lebih bersifat spontan, impulsif, dan kreatif. Sedangkan sebagai obyek kita dapat mengamati perilaku dan tindakan kita sendiri yang bersifat reflektif dan peka terhadap lingkungan sosial.

Interaksi kaum gay, khususnya bagi mereka yang berkelompok menjadikan rasa nyaman dan keterbukaan berlangsung di dalamnya. Adegan curhat adalah salah satu hal yang paling digemari kaum gay mengingat mereka juga berasal dari latar belakang yang hampir sama. Kelompok itu menyadari bahwa komunikasi antar pribadi sangat berpengaruh dalam menjaga solidaritas kelompok.

Pada ilmu komunikasi terdapat macam-macam teori dan proses serta model yang berhubungan dengan bidang-bidang lain. Dimana setiap teori memiliki kelebihan dan kekurangan masing-masing. Setiap model komunikasi dapat diukur berdasarkan pemanfaatannya, sehingga berbagai macam model komunikasi bisa kita gunakan, hanya tinggal bagaimana kita dapat

